

Pomperlbaum laden zum „Schdammdisch“

„Dee Vier“ kommen zum 15. Starkbierfest des FC-Bayern-Fanclubs – Heute startet der Kartenvorverkauf

Bad Griesbach. Das 15. Starkbierfest des FC-Bayern-Fanclubs „Pomperlbaum“ im nächsten Jahr wirft seine Schatten voraus. Heute startet der Vorverkauf für das Spektakel mit „Dee Vier“, die am Samstag, 28. März, die Stockhalle aufmischen werden.

Ob am „Schdammdisch“ dem Volk aufs Maul g’schaut oder bei der virtuosen Darbietung handgemachter Rockmusik: Der Steffelbauer Lois, der Jodlbauer Sepp, der Haarstamm Wick und der Christbam Schlexe sowie deren musikalische Alter Egos lassen ihr Publikum eintauchen in die Welt



Boarisches Rockmusik-Kabarett bietet die Formation „Dee Vier“.

– Foto: red

der Alltagskomik, wie man sie mit offenen Augen überall entdecken kann. Gepaart mit selbst getexteten Songs zu absolut live dargebo-

tenen Highlights der Rock-Historie bieten „Dee Vier“ akustisch und optisch äußerst Kurioses. „Dee Vier“ machen sich zum Auf-

trag, Kabarett und Livemusik zu fusionieren. Als niederbayerischer Landstammtisch getarnt, behandeln sie die Skurrilitäten

des menschlichen Daseins: Den ewigen Kampf der Geschlechter, die persönlichen Eitelkeiten, die Borniertheit und das stete Scheitern an den eigenen Unzulänglichkeiten. Dafür spannen sie in ihrem aktuellen Programm „...a Hoibe obar a Koide...“ gekonnt den Bogen zwischen musikalischem Anspruch und kabarettistischem Feinsinn.

Der Kartenvorverkauf startet am heutigen Montag. Silvia Wagner kümmert sich ab sofort von Montag bis Freitag zwischen 10 und 18 Uhr drum, die Karten an den Mann und die Frau zu bringen. Zu erreichen ist sie unter ☎ 08532/3378. – red